NOS VŒUX POUR 2025 : DÉGAGER MACRON, RÉQUISITIONNER LES PROFITS, STOPPER LA CATASTROPHE ÉCOLOGIQUE !



n n'a pas été vraiment gâtés pour cette fin d'année : Bayrou comme Premier ministre, un gouvernement bien ancré à droite, l'accentuation de la pression du Rassemblement National et, cerise sur le gâteau pour finir l'année, les vœux de Macron qui nous prend vraiment pour ces imbéciles!

UN GOUVERNEMENT AU SERVICE DU PATRONAT ET SOUS PRESSION DE L'EXTREME DROITE

On ne peut pas vraiment parler de « nouveau » gouvernement, tellement la plupart des ministres, Bayrou en tête, sont recyclés depuis des années. Parmi les plus détestéEs, on peut citer Borne, ex-Première ministre, spécialiste du 49.3, notamment pour faire passer la réforme des retraites. Mais il y aussi Retailleau, issu de l'extrême droite, qui s'est déjà clairement prononcé pour un durcissement de la répression contre les migrantEs. À leurs côtés, Darmanin, accusé de viol, tristement célèbre pour ses propositions de lois liberticides et islamophobes, ou encore Valls, Dati, Rebsamen...

Il est clair que nous n'avons rien à attendre de ce gouvernement, à part de nouvelles attaques contre les services publics, la protection sociale, les droits des migrantEs, les droits des femmes et des LGBTI. Et cela d'autant plus qu'il ne peut espérer passer de réforme sans l'appui du Rassemblement national. Tout ce qu'il pourra faire sera donc sur le terrain raciste et ultra libéral.

MACRON. DÉGAGE!

Les vœux adressés par Macron au soir du 31 décembre montrent bien à quel point il est déconnecté de la réalité. C'est à vomir de l'entendre introduire son discours en récupérant la constitutionnalisation de l'IVG ou l'image de Gisèle Pelicot, alors que son gouvernement n'a rien fait contre les violences faites aux femmes depuis des années. Personne n'est dupe de ses phrases creuses sur l'accès à l'éducation, la santé et aux

services publics alors que tous les gouvernements se sont acharnés à les détruire progressivement. En revanche, on peut craindre qu'il tienne sa promesse d'investissement pour le réarmement militaire, la sécurité ou la fermeture des frontières. Quant à l'urgence écologique, le fait d'évoquer le raccordement de l'EPR de Flamanville montre quelle est son option sur ce terrain : la fuite en avant productiviste. Ses vœux sont dans la continuité de son bilan : puisque président des riches il restera, il faut qu'il dégage!

POUR 2025, CONSTRUIRE LE MOUVEMENT SOCIAL. CHANGER LE MONDE!

Face au danger de l'extrême droite, aux attaques prévisibles du gouvernement Bayrou, nous devons construire l'unité de notre camp social, pour redonner espoir, reprendre la main pour imposer d'autres choix : pour les services publics de la santé et de l'éducation, pour nos retraites et l'assurance chômage, pour prendre les profits indécents qui ont explosés ces dernières années, pour ouvrir les frontières, accueillir touTEs les migrantEs chasséEs par les guerres et la misère, pour les droits des femmes et des personnes LGBTI... C'est d'autant plus urgent qu'une vague de plusieurs centaines de milliers de suppressions d'emplois nous menace, que la guerre s'étend à travers le monde en Palestine, en Ukraine, en Afrique, que le dérèglement climatique provoque des catastrophes humanitaires touchant en premier lieu les plus pauvres comme à Mayotte.

Il y a urgence à changer le monde : souhaitons-nous une année 2025 pleine de luttes, de mobilisations, de solidarité, et de victoires sociales et politiques contre Macron, son gouvernement,

les riches et le patronat qu'ils servent!

Le 7 janvier 2025

